

BIENTÔT SOUS LE SILENCE

Bientôt sous le silence seront les jours enfuis
il y aura tous les pas achevés pour n'être rien
merveilleuses nuits qui s'assemblent de pièces
après des moments sans attrait et sans fard.

Les sombres vallées il les faut traverser
convoquer aux banquets du jour d'exil
cette espérance d'un ciel meilleur peut-être
et par dessus tout n'avoir aucune plainte.

Cette heure nouvelle qui s'avance à quoi la consacrer ?
L'attente au fond des mers se veut toute puissante
ce qui voué d'oubli se meut encore a repris force
n'a pas vécu toute la traversée du désert somptueux.

Car les cieus sont bien là, l'immensité d'esprit
ceux qui triomphent un temps n'en ont nulle partie
demain verra leur lustre se changer en misère
parce que disposé sur le mensonge du discours.

Ne plus se souvenir de qui se tient l'aurore
pour se dire un soleil venu pour la première fois
c'est trahir l'exigeante droiture en elle-même
longtemps pour demain l'espoir repose son armée.

Jean-Louis Augé.

Avril 2023

